

Danrem 073/MKT Hadiri Rapat Koordinasi Komisariat Wilayah III Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia

Agung widodo - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Jul 21, 2022 - 08:49



*Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Menghadiri Kegiatan Gala Dinner
Rapat Koordinasi Komisariat Wilayah III Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia*

SALATIGA- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P.,
M.A.P., menghadiri kegiatan Gala Dinner Rapat Koordinasi Komisariat Wilayah III

Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI), bertempat di Resto Hotel Grand Wahid, Salatiga. Rabu, (20/7/2022).

Kegiatan yang diikuti Walikota yang tergabung dalam Komisariat Korwil III APEKSI yang terdiri dari 25 kota antarlain kota Salatiga, kota Cilegon, kota Serang, kota Tangerang, kota Tangerang Selatan, kota Jakarta Pusat, kota Jakarta Utara, kota Jakarta Barat, kota Jakarta Timur, kota Jakarta Selatan, kota Bogor, kota Depok, kota Sukabumi, kota Bekasi, kota Cimahi, kota Bandung, kota Tasikmalaya, kota Banjar, kota Cirebon, kota Pekalongan, kota Tegal, kota Semarang, kota Surakarta, kota Magelang dan kota Yogyakarta.



Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) dengan tema "Penguatan Pemerintah Kota Atas Implikasi Kebijakan SDM dan Kesiapan Dalam Rangkaian Pemilu 2024".

Ketua Apeksi Komwil III H. Dedy Yon Supriyono, S.E.,M.M dalam sambutannya menyampaikan, puji syukur alhamdulillah kita semua dapat bersilaturahmi tatap muka di wilayah kota Salatiga melalui rapat kerja wilayah III Apeksi tahun 2022.

Kegiatan ini dapat dilaksanakan kembali setelah masa Pandemi Covid-19 melanda beberapa negara termasuk indonesia, namun demikian kegiatan ini kita laksanakan dengan prokes yang ketat.

“Di era digital ini kita harus benar-benar dapat mengoptimalkan teknologi dalam melaksanakan tugas,” ucap Dedy.

Sekapur siri dari Drs. Sinoeng Noegroho Rachmadi, M.M Pj. Walikota Salatiga, selamat datang kepada seluruh Walikota dan para pendamping yang tergabung Korwil III APEKSI di Kota Salatiga.

Dalam waktu dekat ini kota Salatiga akan menyambut hari jadi yang ke-1.272

tahun yang jatuh pada tanggal 24 Juli 2022.

Ada beberapa point penting yang dibahas dalam Rakor ini yakni, Pertama, Penyetaraan jabatan struktural menjadi jabatan fungsional dan penghapusan tenaga kontrak, Kedua, antisipasi tahun politik dalam rangka kondusifitas daerah, Ketiga, aturan Operasional/SOP penjabat kepala daerah.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Pj. Walikota Salatiga, Walikota yang tergabung dalam komisariat Korwil III APEKSI yang terdiri dari 25 Kota Danrem 073/Makutarama, Ketua Dewan Pengurus Pusat Asosiasi Pemerintah kota Seluruh Indonesia, Ketua Komisariat Korwil Apeksi III, Dandim 0714/Salatiga, Kapolres Salatiga.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt